

Tipo máximo de licitación: 40.140.000 pts. (I.V.A. incluido), compuesto por los siguientes lotes y presupuestos:

Lote A: Servicio de limpieza de los Centros de Día de la Tercera Edad «La Paz» de Cádiz, de Chiclana, Puerto Real, El Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda y limpieza de cristales exteriores e interiores del Centro «La Caleta» de Cádiz, 14.820.000 pesetas (I.V.A. incluido).

Lote B: Servicio de Limpieza de los Centros de Día de la Tercera Edad «Centro» y «Las Torres» de Jerez de la Frontera, de Olvera, Puerto Serrano, Trebujena, Ubrique y Villamartín 13.980.000 pesetas (I.V.A. incluido).

Lote C: Servicio de Limpieza de los Centros de Día de la Tercera Edad de Algeciras, Jimena de la Frontera, Los Barrios, La Línea de la Concepción, Vejer de la Frontera y limpieza de cristales exteriores e interiores del Centro de Información al Minusválido de Algeciras, 11.340.000 pesetas (I.V.A. incluido).

Las ofertas deberán presentarse por lotes diferenciados, cubriendo la totalidad de ellas.

Plazo de ejecución: Desde el día 1 de enero de 1991 hasta el 31 de diciembre de 1991.

Exposición del expediente: Los Pliegos de cláusulas y demás datos del expediente, estarán a disposición de los interesados en la sede de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, Avda. de Andalucía n.º 6, 3.ª planta de Cádiz, de nueve a catorce horas, durante el plazo de presentación de proposiciones, pudiendo los posibles licitadores visitar los locales a que se refiere el presente concurso previa oportuna autorización de su responsable.

Fianza provisional: Dos por ciento del presupuesto tipo de licitación que asciende a la cantidad de ochocientos dos mil ochocientas pesetas (802.800, pesetas).

Clasificación requerida: La exigida en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Proposición económica: Se ajustará al modelo que figura como anejo al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Hasta las trece horas del vigésimo día hábil contado a partir del siguiente de lo que sea última publicación de las realizadas en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» y en el «Boletín Oficial del Estado». La presentación se llevará a cabo en el Registro General de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales en Cádiz, sito en Avenida de Andalucía n.º 6, 3.ª planta.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación Provincial a las 10.30 horas del siguiente día hábil a aquél en que termine el plazo de presentación de proposiciones, en la sede de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales en Cádiz, sito en Avda. de Andalucía n.º 6, 3.ª planta. Si dicho día fuese sábado, la apertura de proposiciones se realizará, a la misma hora, el siguiente día hábil.

Documentación exigida: La indicada en las cláusulas 4.ª y 5.ª del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Los gastos de inserción del presente anuncio serán de cuenta del adjudicatario.

Cádiz, 2 de noviembre de 1990.— El Gerente, José Ramón Galván de la Torre.

## CONSEJERIA DE CULTURA Y MEDIO AMBIENTE

*RESOLUCION de 24 de octubre de 1990, por la que se hace pública la adjudicación definitiva del contrato que se cita. (A0/K0-008-00/SM).*

Producida la adjudicación definitiva de los Contratos que abajo se relacionan y efectuada su notificación a los respectivos adjudicatarios, esta Consejería de Cultura y Medio Ambiente hace pública dicha relación en cumplimiento del artículo 119 del Reglamento General de Contratos del Estado.

Expediente: A0/K0-008-00/SM.

Título: Suministro de Edición del libro «La Dinámica Cultural en la Sociedad Andaluza».

Adjudicatario: «Editora Regional del Sur, S.A.»

Presupuesto de adjudicación: 7.000.000 ptas.

Sevilla, 24 de octubre de 1990.— El Consejero, P.D. El Secretario General Técnico, Alvaro Javier Lozano González.

## AYUNTAMIENTO DE ALCALA DEL RIO (SEVILLA)

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcalá del Río, por la que se anuncia subasta pública para enajenar dos parcelas de terreno de propiedad municipal. (PP. 1653/90).*

Se anuncia subasta para la enajenación de dos parcelas de terreno rústico de 2.500 y 2.750 metros cuadrados respectivamente.

Tipo: 150 pesetas m<sup>2</sup> mejorado al alza.

Fianza provisional: 2 por 100 del precio de tasación.

Presentación de proposiciones: Las proposiciones se presentan en la Secretaría del Ayuntamiento en horas de 10 a 14, durante el plazo de veinte días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del anuncio de licitación en el Boletín Oficial del Estado, Boletín Oficial de la Provincia o Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Apertura de plicas: Tendrá lugar en el Salón de Actos del Ayuntamiento a las 12 horas del primer día hábil siguiente al que termine el plazo señalado en la cláusula anterior.

Fianza definitiva: 4 por 100 del remate de adjudicación.

El expediente, junto con el Pliego de condiciones podrá ser examinado en la Secretaría del Ayuntamiento.

### MODELO DE PROPOSICION

Don . . . . ., mayor de edad, con domicilio en . . . . ., calle . . . . ., n.º . . . . ., y D.N.I. n.º . . . . . en nombre propio lo en representación de . . . . . como acredita por . . . . .) enterada de la convocatoria de subasta anunciada en el Boletín Oficial de la Provincia n.º . . . . ., de fecha . . . . ., toma parte en la misma comprometiéndose a adquirir la parcela A) en el precio de . . . . . (letra y número) y/o parcela B) en el precio de . . . . . (letra y número) con arreglo al Pliego de Cláusulas económico-administrativas que acepta íntegramente.

Lugar, fecha y firma.

Alcalá del Río, 5 de noviembre de 1990.— El Alcalde.

## AYUNTAMIENTO DE ALGECIRAS (CADIZ)

### ANUNCIO. (PP. 1657/90).

De conformidad con el acuerdo adoptado por el Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de octubre de 1990, se convoca Subasta para contratar la ejecución de las obras correspondientes al Plan de Cooperación a las Obras y Servicios Municipales de la Comarca de Acción Especial del Campo de Gibraltar 1990, «Pavimentación e Infraestructuras Básicas en Barriadas el Rinconcillo, Acebuchal, Las Pilas, Vistamar, El Cobre, Bajadilla, Piñera y Sta. Agueda», con sujeción al Pliego de Condiciones Generales, aprobada en sesión de 30 de septiembre de 1987.

Se expone al público durante el plazo de ocho días, contados a partir del día siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, para que puedan presentar reclamaciones.

Simultáneamente se anuncia Subasta, si bien la licitación se aplazará cuando resulte necesario en el supuesto de que se formulen reclamaciones contra el Pliego de Condiciones.

Objeto. La contratación de las obras del mencionado proyecto.

Tipo de licitación. Queda fijado en la cantidad de 79.800.000 pesetas a la baja.

Plazo de Ejecución. El plazo de ejecución de las obras será de 12 meses.

Clasificación del Contratista. La clasificación será la que se fija en el Pliego de Condiciones.

Fianzas. Provisional del 2 por ciento del tipo de licitación y definitiva del 4 por ciento del presupuesto de adjudicación.

Presentación de proposiciones. En la Unidad de Contratación de este Excmo. Ayuntamiento, en horas de 9 a 13, durante el plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

El expediente completo estará de manifiesto en la Unidad de Contratación donde podrá ser examinado.

Apertura de Proposiciones. En el Salón de Actos del Ayuntamiento a las doce horas del primer día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones, excepto si resultare ser sábado, en cuyo supuesto tendría lugar el primer día hábil siguientes.

MODELO DE PROPOSICION

D ..... con domicilio en .....  
 D.N.I. núm ..... en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar ..... en nombre propio (a en representación de ..... canfomre acreditado con .....) se compromete a ejecutar las obras de ..... en el precio de ..... pesetas (en letra y número), con sujeción al proyecto técnico y Pliego de Cláusulas Económico-administrativas, haciendo constar que no está incurso en ninguna de las causas de incapacidad e incompatibilidad previstas en las disposiciones vigentes.  
 (Lugar, fecha y firmo)

Algeciras, 7 de noviembre de 1990.- El Alcalde, Ernesto Delgado Lobato.

AYUNTAMIENTO DE CORDOBA

ANUNCIO. (PP. 1684/90).

Aprobado por esta Corporación en sesión de 4 de octubre pasada, el Pliego de Cláusulas Económicas-Administrativas que regirá la subasta con trámite de admisión previa para la contratación de las Obras de Construcción de Edificio para el Area de Seguridad, se procede a su exposición al público durante el plazo de ocho días hábiles, a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el BOE para que puedan formularse reclamaciones y sugerencias de acuerdo con lo dispuesto en el Artículo 122.1 del R.D. Legislativo 781/1986 de 18 de abril.

Haciendo uso de lo dispuesto en el número 2 del mismo Artículo, simultáneamente, se anuncia subasta con trámite de admisión previa, si bien la licitación se aplazará cuando sea necesario, en el supuesto de, que se formulen reclamaciones contra el Pliego de Cláusulas citado.

Objeto: Construcción edificio para el Area de Seguridad.  
 Tipo máximo de licitación: 413.142.564,00 pesetas, a la baja.

Garantía provisional: 8.262.851,00 pesetas.  
 Garantía definitiva: El 4% del importe de la adjudicación.  
 Financiación: Presupuesto Municipal año 88, 89, 90 y año 1991.

Plazo de ejecución: Dieciacho meses.  
 Clasificación del contratista: Grupo C Subgrupo 2 Categoría e.

Plazo de presentación de plicos: Hasta las doce horas del día 21 de enero de 1991. Fecha del envío del anuncio a la Oficina de Publicaciones Oficiales de la Comunidad Europea el 16 de noviembre de 1990.

Córdoba, 15 de noviembre de 1990.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE MARBELLA (MALAGA)

ANUNCIO. (PP. 1594/90).

De conformidad con lo acordada por el Ayuntamiento Pleno, en sesión de 21 de septiembre de 1990, se anuncia el siguiente concurso:

1º. Objeto del contrato: Constituye el objeto del concurso la realización de las obras del «Proyecto de cubierta de pistas, kiosco, portada de acceso y urbanización interior en el polideportivo municipal las albarizas en Avda. General López Domínguez de Marbella, con arreglo al proyecto técnico redactado por los Arquitectos Sres. Pedrals, Candela y Alvarez.

2º. Plazo del contrato: Las prestaciones objeto del contrato se

recibirán provisionalmente en el plazo de ocho meses, contada a partir del día siguiente hábil al de la notificación de la adjudicación definitiva.

La recepción definitiva se realizará transcurrido un año desde la recepción provisional, tiempo que servirá de plazo de garantía.

3º. Precio del contrato: Se señala como precio máximo de licitación del contrato la suma de 97.459.862 ptas.

4º. Pogo: El pogo se efectuará por el Ayuntamiento, contro certificaciones expedidas por el Técnico Director de las obras y aprobados por la Comisión de Gobierno, con cargo a los fondos existentes para la financiación de esta obra.

5º. Pliego de condiciones: Están de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento, de las 10 a las 13 horas.

6º. Garantía provisional: La proposición irá acompañada del recibo acreditativo de haber prestado la garantía provisional de 567.299 ptas. La fianza podrá ser constituida en cualquiera de las formas admitidas por el art. 75 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

7º. Garantía definitiva: El adjudicatario vendrá obligado a prestar la garantía definitiva que corresponde de conformidad con el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, pudiéndose constituir en aval bancario.

8º. Proposiciones: Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado, que podrá estar lacrado y precintado, y en el que figurará: «Proposición para tomar parte en la licitación convocada por el Ayuntamiento de Marbella para contratar las obras del proyecto de cubierta de pistas, kioscos, portada de acceso y urbanización interior en el polideportivo municipal Las Albarizas en Avda. General López Domínguez de Marbella», en la Secretaría de este Ayuntamiento -Sección 2ª, Negociado de Obras y Servicios Municipales, de las diez a las trece horas, durante el plazo de veinte días hábiles a partir del siguiente al de la última publicación de este anuncio en cualquiera de los siguientes boletines: BOE; BOJA y BOP, conforme al siguiente modelo:

D ..... mayor de edad, de estado ..... de profesión ..... vecino de ..... con domicilio en ..... con D.N.I. núm. U expedido en ..... el día ..... de ..... de ..... en nombre propio (o en representación de ..... con domicilio en .....), Hace constar:

1. Que solicito su admisión a la licitación convocada por el Ayuntamiento de Marbella para contratar las obras del proyecto de cubierta de pistas, kiosco, portada de acceso y urbanización interior en el polideportivo municipal las Albarizas en Avda. General López Domínguez de Marbella.

2. Declora bajo su responsabilidad no hallarse incurso en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad establecidas en los artículos 4º y 5º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, ni ninguna otra prevista en las disposiciones vigentes que regulan subsidiariamente la contratación en el ámbito de la Administración Local; que se halla al corriente de las obligaciones tributarias a que se refiere el artº. 2º del Real Decreto 1462/1985 de 3 de abril; que no están incurso en algunas de las supuestos a que se refiere la Ley 25/1983, de 26 de diciembre de la Administración del Estado y Ley 5/1984, de 24 de abril de la Comunidad Autónoma de Andalucía, sobre incompatibilidades de altos cargos, en la ley 53/1984 de 26 de diciembre, de incompatibilidades del personal al servicio de las administraciones públicas.

3. Adjunta el documento justificativa de haber prestado la garantía provisional de 567.299 ptas.

4. Acompaña los documentos exigidos en la cláusula 7º del pliego de condiciones.

5. Propone como precio total el de ..... ptas.

6. Acepta plenamente los pliegos de condiciones económico-administrativas y técnicas de y cuantas obligaciones del mismo se deriven, como licitador y como adjudicatario, si lo fuere.

Marbella, a ..... de ..... 1990  
 Firma del licitador

9º. Documentos: Los concursantes presentará, con sus proposiciones los documentos exigidos en la cláusula 7ª del pliego de